

Artista Fallero

Gabriel Sanz Fernández, conquense de Masegosa, es uno de los artistas falleros más valorados por el público valenciano. Lleva trabajando con fallas desde los quince años. En colaboración con José Latorre ha realizado fallas en Valencia, Benetússer, Paterna, Alfafar, Massanasa...

Parte de la decoración de los parques temáticos de Terra Mítica y Warner Bros se deben a su arte.

Son muchos los premios obtenidos con sus trabajos falleros y van ya unos cuantos "Ninot indultat". Este año plantaron la falla de la Plaza del Ayuntamiento, representando los deseos universales. Es indultada la figura que presentan a la Exposición del Ninot por el Gremio de Artistas Falleros.

Su obra es también un poco nuestra.

